



Consejo de Seguridad

Distr.
GENERAL

S/18806
15 abril 1987
ESPAÑOL
ORIGINAL: ARABE

**CARTA DE FECHA 15 DE ABRIL DE 1987 DIRIGIDA AL SECRETARIO GENERAL
POR EL REPRESENTANTE PERMANENTE DEL IRAQ ANTE LAS NACIONES UNIDAS**

Seguindo instrucciones de mi Gobierno, tengo el honor de transmitirle una carta del Sr. Tariq Asiz, Viceprimer Ministro y Ministro de Relaciones Exteriores de la República del Iraq, relativa al empleo de armas químicas contra nuestras fuerzas armadas en la guerra de agresión que el criminal régimen iraní ha lanzado contra nuestro país.

Le agradeceré se sirva disponer que se distribuya la presente carta con su anexo como documento del Consejo de Seguridad.

(Firmado) Ismat KITTANI
Representante Permanente

Anexo

Carta de fecha 14 de abril de 1987 dirigida al Secretario General por el Viceprimer Ministro y Ministro de Relaciones Exteriores del Iraq

Tengo el honor de comunicarle que los días 10 y 11 de abril de 1987, en un nuevo intento de invadir el territorio iraquí, las fuerzas armadas del régimen iraní lanzaron un ataque con armas químicas contra las fuerzas iraquíes que defienden la soberanía e integridad territorial del Iraq en la zona meridional de los frentes de combate. A consecuencia del ataque resultaron muertos nueve soldados y otros 376 sufrieron heridas. Posteriormente pudo comprobarse que el agente químico empleado era Fosgeno.

Tal vez el régimen iraní, agresor y expansionista, se imagine que estos viles procedimientos van a sacarle del atolladero y del fatal dilema en que se ha metido, por su empeño en continuar con una política de guerra y agresión contra el pueblo del Iraq, sin percatarse de que a los iraquíes no les asustan esas armas mientras les asista el derecho a defender la soberanía e integridad territorial de su patria, su honor y su forma de vida.

Al poner estos hechos en su conocimiento y en el de la opinión pública mundial, no podemos menos de reafirmar la necesidad de que el Consejo de Seguridad adopte todas las medidas enérgicas y providencias que admite la Carta de las Naciones Unidas para que el régimen iraní ceje en su criminal política, y de que labore activamente para poner fin a la guerra mediante un arreglo completo que garantice los legítimos derechos de ambas partes.

Le ruego tenga a bien distribuir esta nota como documento oficial del Consejo de Seguridad.

(Firmado) Tariq AZIZ
Viceprimer Ministro y Ministro de
Relaciones Exteriores del Iraq